

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar belakang

Kampus merdeka merupakan suatu program pemerintah yang bergerak dalam bidang pendidikan dimana konsep program ini yaitu memberikan kesempatan atau peluang kepada mahasiswa untuk mengembangkan diri dan berdaya saing, selain itu program kampus merdeka juga memberikan kebebasan kepada mahasiswa untuk memilih mata kuliah, lingkungan belajar dan pendekatan pengajaran diluar program studinya. Kampus Merdeka memiliki berbagai macam program salah satunya ialah program Magang dan Studi Independen Bersertifikat. Program Magang dan Studi Independen Bersertifikat merupakan salah satu program yang terdapat dalam Kampus Merdeka dimana bentuk kegiatan program ini berupa pembelajaran teori yang disertai dengan praktik dalam bentuk proyek akhir.

Salah satu mitra yang bekerja sama dengan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi yaitu PT. Lacorre Loka Maya dibawah naungan Yayasan Sekolah Ekspor. PT. Lacorre Loka Maya merupakan perusahaan yang mengembangkan layanan terpadu untuk pengembangan eksportir baru dengan mengoptimalkan teknologi digital. Lacorre memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengembangkan kemampuannya dalam bidang ekspor yang direalisasikan dalam Program Studi Independen Bersertifikat Vokasi Digital Ekspor Rempah dan Fesyen yang bertujuan untuk mendukung kemajuan ekonomi kreatif, khususnya program nasional "*Indonesia Spice Up The World*" dalam meningkatkan ekspor produk rempah Indonesia di mancanegara dimana merupakan peluang bagi masyarakat Indonesia untuk menjadi eksportir rempah dan bumbu.

Selain itu, Lacorre juga menciptakan generasi eksportir muda dikalangan Mahasiswa dimana dalam program ini diawali dengan pembelajaran komprehensif mengenai menjadi eksportir baru di era perdagangan internasional dan informasi karir di perusahaan ekspor – impor yang dimana pembelajaran tersebut didampingi oleh mentor yang relevan. Dalam program ini, mahasiswa juga mendapat pembekalan terkait kepabeanan dan peraturan perdagangan internasional. Menjadi

eksportir muda dikalangan mahasiswa merupakan sebuah usaha yang cukup potensial karena banyaknya peminat rempah Indonesia di berbagai negara. Oleh karena itu, melalui program Vokasi Digital Ekspor dan Rempah, mahasiswa dapat menjadi generasi eksportir yang mampu berdaya saing.

I.2 Lingkup

I.2.1 Lingkup SIB Vokasi Digital Ekspor Rempah dan Fesyen

Studi Independen Vokasi Digital Ekspor Rempah dan Fesyen merupakan program pembelajaran di luar kampus dengan jumlah SKS sama seperti umumnya di Perguruan Tinggi yaitu 20 SKS dan praktik ekspor riil menjadi pelaku usaha ekspor rempah dan produk turunannya serta pelaku usaha produk fesyen dengan memanfaatkan dan mengoptimalkan teknologi digital. Program ini dilakukan secara online atau daring dan pada praktik ekspor dilakukan secara hybrid. Kegiatan pembelajaran dalam program Studi Independen Vokasi Digital Ekspor Rempah dan Fesyen meliputi pembelajaran yang dilakukan secara individu dan juga projek akhir dalam bentuk tim dimana rangkaian program tersebut terdiri atas *bootcamp*, pembelajaran *Asynchronous*, pembelajaran offline, praktik ekspor, mentoring dan ujian.

Lingkup SIB Vokasi Digital Ekspor Rempah dan Fesyen terbagi menjadi 5 klaster pembelajaran, meliputi :

1. Memahami Bisnis Rempah dan Fesyen di Pasar Global
2. Perencanaan Bisnis Ekspor
3. Persiapan Produk Ekspor
4. Promosi Ekspor
5. Transaksi Ekspor

I.2.2 Lingkup Proyek

Awal terciptanya proyek Juara Kopi ini diawali dengan perencanaan dan diskusi terkait beberapa ide yang kami usulkan hingga terpilihnya proyek Juara Kopi dengan mempertimbangkan latar belakang pendidikan tim kami. Dalam menciptakan Juara Kopi, kami melewati berbagai proses diantaranya : tahap awal, kami melakukan riset terkait UMKM yang memproduksi kopi

rempah. Kedua, kami melakukan pembelajaran terkait proses produksi yang baik dan benar melalui UMKM tersebut. Ketiga, kami melakukan diskusi terhadap beberapa hal mulai dari logo, identitas produk dan konsep kemasan hingga terpilih nama Juwara Kopi dengan kombinasi warna hitam dan kuning. Keempat, kami mengurus beberapa perizinan dokumen. Kelima, kami melakukan promosi produk Juwara Kopi melalui beberapa platform digital dan sosial media.

I.3 Tujuan

Secara umum, program Magang dan Studi Independen Bersertifikat bertujuan untuk mengembangkan dan meningkatkan skill serta menciptakan pengalaman baru dalam memasuki dunia kerja melalui project yang dilaksanakan pada program tersebut.

Secara spesifik, program MSIB Vokasi Digital Ekspor Rempah dan Fesyen memiliki tujuan yaitu menambah wawasan dan pengalaman baru dalam bidang ekspor serta mampu menciptakan dan mengembangkan usaha ekspor dikalangan Mahasiswa khususnya dibidang pertanian. Mengetahui kondisi lapangan dengan terjun secara langsung dalam menciptakan suatu usaha menjadi tujuan lain bagi saya untuk meningkatkan kemampuan soft skill dalam mengikuti program MSIB Vokasi Digital Ekspor Rempah dan Fesyen